

Sengketa ahli waris terhadap penggunaan tanah Yayasan al-Hikmah Desa Pettong Kecamatan Tanah Merah Kabupaten Bangkalan, Tanah yang di gunakan Yayasan al-Hikmah terjadi kurang lebih dua puluh tahun yang lalu. Hal ini di sebabkan karena tanah yang di pakai Yayasan al-Hikmah Desa Pettong Kecamatan Tanah Merah Kabupaten Bangkalan di gunakan oleh saudaranya tanpa sepengetahuan saudaranya yang lain kemudian di pergunakan oleh Yayasan al-Hikmah Desa Pettong Kecamatan Tanah Merah Kabupaten Bangkalan, setelah ahli waris yang lain mengetahui bahwa tanahnya digunakan oleh saudaranya dan di pergunakan sebagai tanah Yayasan al-Hikmah. Semenjak itu tanah menjadi sengketa keluarga atau ahli waris.

Harta warisan merupakan amanah, maka seharusnya harta warisan diserahkan kepada yang menerimanya dan sebagai harta bersama ahli waris, maka tidak boleh digunakan untuk kepentingan pribadi dengan cara mengambil sebagian untuk digunakan oleh Yayasan al Hikmah dan untuk membayar hutangnya tanpa sepengetahuan ahli waris lainya , seperti terjadi di Desa Pettong Kecamatan Tanah Merah Kabupaten Bangkalan.

Penyimpangan ini menimbulkan permasalahan di dalam sebuah keluarga seharusnya harta warisan terlebih dahulu dibagikan kepada ahli warisnya, baru masing-masing boleh mempergunakan untuk keperluan sendiri.

1. Skripsi yang berjudul "*Tinjauan Hukum Islam Terhadap Putusan Pengadilan Tinggi Agama Surabaya Tentang Pembahasan Obyek Sengketa Harta Waris*". Dalam penelitian tersebut di jelaskan bahwa hasil dari penyelesaian sengketa warisan tanah dari pewaris bahwa pembagian warisan setelah pewaris meninggal dunia, sesuai dengan hukum Islam. Sedangkan dari ahli waris bahwa anak menghibab semua ahli waris, hal ini tidak sesuai dengan hukum waris dalam Islam.⁶
2. Skripsi yang berjudul "*Tinjaun Hukum Islam Terhadap Putusan PA Gresik dan PA Surabaya Tentang Penyelesaiayan Objek Gugatan Sengketa Waris*". Secara hukum formil, gugatan penggugat Obscuurlibel (kabur): tidak terpenuhi persyaratan formil sebagai surat gugatan, antara lain tidak dimasukkannya seorang ahli waris sebagai pihak yaitu Sundoyo (ayah kandung almarhumah Ny. Markini), tidak disebutkan kapan pewaris meninggal dunia, tidak disebutkan secara jelas siapa yang menguasai tanah yang menjadi sengketa waris, serta tidak disebutkannya secara rinci asal usul tanah harta sengketa dan status obyek sengketa tersebut.⁷
3. Skripsi yang berjudul "Penjualan Harta Warisan Yang Belum Dibagi Dalam Tinjauan Hukum Islam Dan Hukum Perdata (Studi Putusan

⁶ Parmiyati Maksin, *Tinjauan Hukum Islam Terhadap Putusan Pengadilan Tinggi Agama Surabaya Tentang Pembahasan Obyek Sengketa Harta Waris*, (Skripsi Mahasiswi Fakultas Syari'ah Jurusan Al-Ahwal Al-Sakhsiyah Sunan Ampel Surabaya 2007).

⁷ Afifatul Umami, *Tinjaun Hukum Islam Terhadap Putusan PA Gresik dan PA Surabaya Tentang Penyelesaiayan Objek Gugatan Sengketa Waris*, (Skripsi Mahasiswi Fakultas Syari'ah Jurusan Al-Ahwal Al-Sakhsiyah Sunan Ampel Surabaya 2008).

Islam sebab-sebab kewarisan, dan sebab- penghalang waris, serta sistem penggunaan tanah berdasarkan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia.

Bab Ketiga, merupakan penjelasan letak geografis daerah tempat penelitian penulis, yaitu profil desa dan kasus sengketa tanah waris di yayasan al-Hikmah di Desa Pettong Kecamatan Tanah Merah Kabupaten Bangkalan, dan faktor penyebab dan proses terjadinya sengketa tanah waris di yayasan al-Hikmah di Desa Pettong Kecamatan Tanah Merah Kabupaten Bangkalan.

Bab Keempat, merupakan analisis hasil penelitian terhadap sengketa tanah waris di yayasan al-Hikmah di desa Pettong Kecamatan Tanah Merah Kabupaten Bangkalan, dan Analisis Hukum Islam terhadap sengketa tanah waris di yayasan al-Hikmah di desa Pettong Kecamatan Tanah Merah Kabupaten Bangkalan.

Bab Kelima, merupakan penutup yang berisi kesimpulan dan saran.